



# Lanzan campaña saludable para 12 millones de niños

**“Vive Saludable”.** La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, encabezó la presentación de la Estrategia Nacional “Vive Saludable, vive feliz”, a través de la cual se brindará atención a la salud de niñas y niños de nivel primaria de escuelas públicas.

Esta estrategia permitirá contar con un expediente electrónico de salud de niñas y niños en donde se tomarán datos como peso y talla, así como salud bucal y visual, para atender problemas de sobrepeso, obesidad, desnutrición, así como mala visión o caries.

En el viejo edificio de la Secretaría de Educación Pública (SEP), ubicado en el Centro Histórico, la



mandataria resaltó la suma de esfuerzos como del IMSS que atenderá a infantes, sean derechohabientes o no del instituto, a tra-

vés de brigadas de enfermeras y enfermeros que acudirán a las escuelas públicas, a la toma de estos datos.

## ← Atención integral

Las primarias públicas atenderán salud de las y los infantes, con seguimiento a talla, peso, salud bucal y visual

Refirió que el objetivo es hacer de las escuelas espacios de salud, en donde no solamente se aprenda lo que establece la nueva escuela mexicana “sino que también se aprenda a vivir a tener una vida feliz y saludable”.

En esta estrategia se contará con la colaboración de profesionales de la salud del IMSS, DIF, Secretaría de Salud e IMSS-Bienestar. **PAG. 5**



# Presidenta Sheinbaum presenta la estrategia "Vive Saludable, vive feliz"

Las primarias públicas atenderán salud de las y los infantes, con seguimiento a talla, peso, salud bucal y visual, con entrega de lentes gratuitos

## Campaña

**Cecilia Higuera**

nacional@cronica.com.mx

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, encabezó la presentación de la Estrategia Nacional "Vive Saludable, vive feliz", a través del cual se brindará atención a la salud de niñas y niños de nivel primaria de escuelas públicas.

Esta estrategia permitirá contar con un expediente electrónico de salud de niñas y niños en donde se tomarán datos como peso y talla, así como salud bucal y visual, para atender problemas de sobrepeso, obesidad, desnutrición, así como mala visión o caries.

En el viejo edificio de la Secretaría de Educación Pública (SEP), ubicado en el centro histórico, la mandataria resaltó la suma de esfuerzos como del IMSS que atenderá a infantes sea derechohabientes o no del instituto, a través de brigadas de enfermeras y enfermeros que acudirán a las escuelas públicas, a la toma de estos datos.

Refirió que el objetivo es hacer de las escuelas espacios de salud, en donde no solamente se aprenda lo que establece la nueva escuela mexicana "sino que también se aprenda a vivir a tener una vida feliz y saludable".

En esta estrategia se contará con la colaboración de profesionales de la salud del IMSS, DIF, Secretaría de Salud e IMSS-Bienestar.

En este contexto, la jefa del Ejecutivo Federal, reconoció un programa de la jefa de gobierno de la ciudad de México, Clara Brugada, para llevar agua potable a las escuelas y un programa de salud mental para poder atender a las niñas y niños.

La presidenta Sheinbaum sostuvo que el siguiente paso que se pretende dar en su gobierno, "queremos entrar para poder tener profesionales de la salud mental que se dediquen también a visitar todas las escuelas del país a poder revisar y atender cualquier problema que puedan tener nuestros niños y niñas".

Aunado a lo anterior, se contempla que en aquellos lugares donde se requiera, "donde lo necesiten los padres y madres de familia, podamos tener un horario extendido, para que las y los niños puedan quedarse una o dos horas más



Salud mental en las escuelas, y horarios extendidos, lo que sigue.



Sheinbaum recordó que la educación y la salud son derechos que se busca hacerlos efectivos.

en la escuela para poder llevar principalmente actividad física y actividades culturales".

Destacó que el personal de enfermería van a visitar a todas las escuelas de todo el país, no importa donde estén o en los lugares más apartados y con la autorización de la madre o padre, van a revisar a las niñas y a los niños y tomar datos de talla, peso y el estado de sus dientes, y una examen visual para saber si necesitan lentes y de que graduación.

Ello, abundó, porque es increíble la cantidad de niños y niñas que no saben que tienen un problema visual hasta tercer cuarto de primaria, y eso evita que

aprendan bien o incluso que haya burlas y eso afecta de manera importante.

Ante ello, agradeció el invaluable esfuerzo de los empresarios representados en el Consejo Coordinador Empresarial, porque ayudarán con la entrega de lentes gratuitos a quienes los necesiten.

En los exámenes de la vista que se realizarán en las escuelas, si una niña o un niño tiene problemas visuales después va a poder ir a un centro de salud privado, inclusive poder revisar bien su vista y además han decidido juntarse (los empresarios), para regalar los primeros lentes a niños y niñas con la graduación que necesiten".

En este contexto, la Presidenta Sheinbaum recordó que la educación y la salud son derechos que se busca hacerlos efectivos para las y los niños y la población en general, por lo que se buscará que los sistemas de salud públicos sean de los mejores y estamos en ese camino.

Durante el evento se hizo entrega del folleto "Prevención de adicciones. Orientaciones para Madres, Padres y Familias", a través del cual, como lo mencionado la presidenta en múltiples ocasiones lo que se busca en su gobierno es evitar, cualquier acercamiento a las drogas de cualquier persona, pero sobre todo de las y los jóvenes.

## Homicidios a la baja, reporta Gabinete

La titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), Marcela Figueroa Franco, destacó que de 2018 al 23 de febrero de 2025, el promedio diario de homicidios pasó de 100.5 a 71.6 víctimas, lo que representa una disminución del 28.7%.

Al presentar el reporte de incidencia delictiva que se apoya en la información remitida diariamente por las 32 fiscalías estatales, la funcionaria refirió que entre los principales datos destacados: Se ha registrado una reducción del 28.7% en homicidio doloso entre 2018 y 2025. De enero de 2025 al 24 de febrero, el promedio diario mensual de víctimas de homicidio doloso disminuyó en un 24.9%. Siete entidades federativas concentran el 54.37% de los homicidios dolosos en el país.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, presentó resultados del operativo "Frontera Norte", el cual ha logrado importantes aseguramientos en menos de un mes: decomiso de casi 12 mil kilogramos de drogas; aseguramiento de aproximadamente 55 kilos de fentanilo; confiscación de 707 armas de fuego, más de 80 mil 300 cartuchos y casi 3 mil cargadores y detención de 746 personas vinculadas a actividades delictivas.